

LAMPIRAN

Lampiran 1. Catatan Hasil Wawancara

Wawancara dengan anggota Paguyuban Giri Lawu jalur Cemoro Sewu, Mas Deddy yang dilakukan pada tanggal 18 Juli 2022 untuk melengkapi data penelitian tugas akhir kekarayaan di Studi Desain Komunikasi Visual Fakultas Sosial Humaniora Dan Seni Universitas Sahid Surakarta. Data wawancara terekam dan= berikut beberapa kutipan pertanyaan yang diajukan :

1. Berapa jumlah pendaki yang melewati jalur Cemoro Sewu setiap harinya?
Untuk jumlah pendaki rata-rata setiap harinya sekitar sedikit/lumayan orang di hari biasa dan hari libur.
2. Di jalur Cemoro Sewu ini apakah biasa digunakan untuk belajar bagi orang yang belum pernah melakukan pendakian?
Iya betul, biasanya memang dipakai untuk belajar mendaki terutama remaja dan desawa. Itu pun tidak dilepas begitu saja, biasanya ada pembinanya.
3. Apakah cukup sering terjadi kebakaran di Gunung Lawu? dan kemungkinan penyebabnya karena apa?
Kebakaran biasanya saat musim kemarau ketika pohon dan rumput sebagian besar sudah kering. Untuk penyebabnya belum bisa dipastikan. Bisa karena faktor cuaca yang panas dan mungkin juga puntung rokok.
4. bagaimana cara menanggulangi sampah yang ada di jalur Cemoro Sewu?
Untuk jalur Cemoro Sewu soal sampah memang sedikit susah. Meski begitu untuk sekarang lebih baik daripada tahun-tahun sebelumnya.

Lampiran 2. Surat Keterangan Pengumpulan Proposal TA/Skripsi



DESAIN KOMUNIKASI VISUAL
UNIVERSITAS SAHID SURAKARTA
Jl. Adisucipto 154, Jajar, Surakarta



No : 020/DKV/Usahid-Ska/I/2023
Hal : Surat Keterangan Pengumpulan Proposal TA/Skripsi
Lampiran :-

SURAT KETERANGAN

Bersama dengan surat ini memberika keterangan bahwa:

Nama Mahasiswa : Wahidha Yuono
NIM : 2018021040
Program Studi : Desain Komunikasi Visual
Judul : PERANCANGAN PENDAKIAN DALAM GERAKAN SALAM
Skripsi/Tugas Akhir : KESELAMATAN DI GUNUNG LAWU 3265 MDPL JALUR VIA CEMORO SEWU

Telah mengumpulkan Proposal Tugas Akhir pada tanggal 22 September 2022 ke Program Studi Desain Komunikasi Visual. Demikian surat ini keterangan ini dibuat. Atas perhatian dan kerjasamanya saya haturkan terima kasih.

Surakarta, 30 Januari 2023

Evelyne Henny Lukitasari, M.Sn
Kaprod DKV

Lampiran 3. Surat Permohonan Ijin Pengambilan Data Penelitian Skripsi/TA



Nomor : 292/D/FSHS/Usahid-Ska/X/2022
Lampiran :
Perihal : Permohonan Ijin Pengambilan Data Penelitian Skripsi / Tugas Akhir

Kepada Yth.

Bapak/Ibu Pimpinan PGL Cemoro Sewu

Jl. Sarangan-Tawangmangu, Dsn. Cemoro Sewu, Ds. Ngancar, Kec. Plaosan, Magetan, Jawa Timur,
Indonesia 63361

Dengan hormat,

Guna memenuhi persyaratan perkuliahan Program S-1 di Universitas Sahid Surakarta, mahasiswa diwajibkan untuk menempuh Skripsi / Tugas Akhir. Dimana perlu diadakannya pengambilan data penelitian di instansi yang terkait dengan bidang keilmuan yang ditekuni.

Dalam rangka melaksanakan kegiatan tersebut, bersama ini kami menyampaikan permohonan ijin bagi mahasiswa kami untuk dapat melakukan pengambilan data penelitian di instansi yang Bapak/Ibu pimpin. Adapun data mahasiswa tersebut adalah sebagai berikut:

Nama	: Wahidha Yuono
Nomor Induk Mahasiswa	: 2018021040
Program Studi	: Desain Komunikasi Visual
Judul Skripsi	: Perancangan Sign System Pendakian Di Gunung Lawu 3265 Mdpl Jalur Via Cemoro Sewu
Waktu Penelitian	: 20 Oktober 2022 s/d 29 Desember 2022

Demikian atas perhatian dan kerja sama yang baik, kami mengucapkan terima kasih.

Surakarta, 26 Oktober 2022

Mengetahui,

Dekan Fakultas Sosial, Humaniora dan Seni

A blue ink signature is written over a red circular official stamp of Universitas Sahid Surakarta. The stamp contains the text 'UNIVERSITAS SAHID SURAKARTA' and 'USAHID SURAKARTA'.

Marwahyudi, S.Pd., MT, IPP
NIDN. 0607107103

Lampiran 4. Surat Keterangan Penelitian



PAGUYUBAN GIRI LAWU

CEMORO SEWU - KABUPATEN MAGETAN - JAWA TEMUR

Jl. Sarangan-Tawangmangu, Dsn. Cemoro Sewu, Ds. Ngancar, Kec.
Plaosan, Magetan, Jawa Timur, Indonesia 63361

SURAT KETERANGAN PENELITIAN

Dengan Hormat,

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Deddy Tristiyono
Jabatan : Anggota PGL
Pekerjaan : Wiraswasta
Alamat : Jl. Sarangan-Tawangmangu, Dsn. Cemoro Sewu, Ds. Ngancar,
Kec. Plaosan, Magetan, Jawa Timur, Indonesia 63361

Dengan ini menerangkan bahwa :

Nama : Wahidha Yuono
NIM : 2018021040
Program Studi : Desain Komunikasi Visual
Perguruan Tinggi : Universitas Sahid Surakarta
Alamat : Jl. Adi Sucipto No. 154, Jajar, Kec. Laweyan Kota Surakarta,
Jawa tengah 57144

Adalah benar nama tersebut diatas benar-benar telah melaksanakan penelitian di Basecamp Cemoro Sewu, mulai tanggal 20 Oktober 2022 s/d 29 Desember 2022, guna menyelesaikan tugas akhir/skripsi dengan judul : **Perancangan Sign System Pendakian Di Gunung Lawu 3265 Mdpl Jalur Via Cemoro Sewu**

Demikianlah Surat Keterangan Penelitian ini dibuat dengan sebenarnya untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Magetan, 01 Februari 2023

(Deddy Tristiyono)